

WARTA

Tingkatkan Keselamatan Lalu Lintas, Unit Lalulintas Polsek Terisi Gatur Lalin Pagi di Depan SMPN 2 Terisi

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Aug 1, 2023 - 08:15



Tingkatkan Keselamatan Lalu Lintas, Unit Lalulintas Polsek Terisi Gatur Lalin Pagi di Depan SMPN 2 Terisi

Indramayu,- Unit Lalulintas Polsek Terisi dari Kabupaten Indramayu menggelar kegiatan pelayanan pengaturan lalulintas guna mencegah kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas di Jalan Raya depan SMPN 2 Terisi, Kecamatan Terisi pada Selasa (1/08/2023).

Pantauan awak media Unit Lalulintas dengan sigap melaksanakan operasi pengaturan lalu lintas.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada

pengguna jalan, khususnya para siswa dan guru di SMPN 2 Terisi, serta mengurangi potensi kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga ketertiban dan keselamatan berlalu lintas di wilayah tersebut.

Beliau mengatakan, pengaturan lalu lintas di sekitar sekolah merupakan upaya preventif untuk menghindari kemacetan yang dapat mengganggu aktivitas sehari-hari dan kegiatan belajar-mengajar di SMPN 2 Terisi.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Unit Lalulintas menggunakan teknik pengaturan yang efektif dan ramah, berkoordinasi dengan pihak sekolah dan petugas keamanan sekolah. Hal ini dilakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan seluruh pengguna jalan, terutama saat jam masuk dan pulang sekolah.

Selain itu, kehadiran personil Unit Lalulintas Polsek Terisi juga dimaksudkan sebagai upaya pencegahan potensi kecelakaan lalu lintas di sekitar sekolah.

Pihak kepolisian memberikan himbauan kepada para pengemudi, terutama siswa yang baru mendapatkan izin mengemudi, untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas, menggunakan helm saat berkendara, dan tidak menggunakan telepon seluler saat mengemudi.

"Kami berharap dengan kehadiran kami di lokasi ini, dapat memberikan kesadaran dan pemahaman bagi para pengguna jalan, khususnya siswa-siswi SMPN 2 Terisi, tentang pentingnya berlalu lintas dengan aman dan tertib. Keselamatan mereka adalah prioritas utama bagi kami," tutur Kapolsek.

Kegiatan pelayanan pengaturan lalulintas ini menjadi contoh nyata komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan berlalu lintas di wilayah Kabupaten Indramayu. Pungkasnya.